

# Einkaufen als Erlebnis

Salzgässler-Fest soll Innenstadt aufwerten



Rudolph Löw ernennt Oberbürgermeister Thomas Feser und Ehefrau Annette in Beisein von Sabine Martin zu Ehren-Salzgässler (v.l.).

Foto: Bernadette Heim

**BINGEN (hem)** – Musik, Seifenblasen, Schornsteinfeger, Massage, Winzertanzgruppe, Kinderflohmarkt: Die Salzgasse in Bingen zeigte sich am Wochenende in Feierstimmung. Luftballons wiesen den Weg zum Straßenfest, bevor Oberbürgermeister Thomas Feser, begleitet von Musik, über den roten Teppich schritt und das erste Binger Salzgässler-Fest eröffnete. Die Initiative Salzstraße, repräsentiert durch die Hauptverantwortlichen Ilka Heinzen, Markus Brager, Sabine Martin und Rudolph Löw, haben sich die Belebung der Innenstadt auf die Fahne geschrieben und dafür gesorgt, dass eine Idee, die vor Jahren bereits im Raum schwebte, nun erfolgreich vollendet wurde.

„Nicht warten, dass andere etwas tun, nicht jammern, sondern selbst aktiv werden, so funktioniert eine Innenstadt“, lobte folgerichtig der Oberbürgermeister die Initiative bei der Eröffnung. Von der „Gilde der Salzgässler“ in Person Rudolph Löw, erhielten er und seine Frau Annette dann auch die „Ehren-Salzgässler Urkunde“. Mit Salzgässler Wein, Urkunde und T-Shirt ausgestattet flanierten die

Beiden durch die Einkaufsmeile. Gemeinschaft erleben und den Wohlfühlfaktor Menschlichkeit als Trumpf ausspielen waren zwei der Prinzipien, mit denen die Verantwortlichen die Attraktivität der Straße hervorheben und die Menschen an ihre Stadt binden wollten.

## Einkaufen als Volksfest

Schon mit dem Frühschoppenkonzert auf dem Speisemarkt wurde Volksfeststimmung erzeugt. Als in den frühen Nachmittagsstunden die Salzstraßenfanfare ertönt, kommen viele Besucher, um ihren Teil zur Lebhaftigkeit und Buntheit der Einkaufsstraße beizutragen.

„Toll, was die hier machen“, freut sich Ulrike aus Ingelheim und kostet leckeren Traubensaft. Groß und Klein sind da versammelt. „Wir setzen Menschlichkeit und Miteinander dem Internet entgegen“, betont Sabine Martin euphorisch, als am späten Nachmittag die Geschäftsleute und ihre Kunden auf der Salzstraße tanzen. Spätesten damit zeigte sich, wie ein einfacher Einkaufsbummel zum Erlebnis umgestaltet werden kann.